



En los Nacionales CONADE 2025

Impulsan con estímulos a medallistas de Nayarit

“Los padres también se sienten reconocidos. Ver que el gobierno valora el esfuerzo de sus hijos les da orgullo y esperanza para el futuro”, sostuvo el entrenador en atletismo Otoniel Carrillo

Fernando Ulloa Pérez

Atletas y entrenadores de Nayarit que conquistaron medallas de oro, plata y bronce en los recientes Nacionales CONADE 2025 recibieron estímulos económicos por parte del gobierno estatal. En un evento que busca fortalecer la motivación y el orgullo deportivo entre la juventud, el esfuerzo de los deportistas. Navarro Quintero asistió al evento, que buscó destacar la dedicación y el esfuerzo de los deportistas. La delegación de Nayarit obtuvo 41 medallas de oro, 35 de plata y 36 de bronce, lo que le permitió ubicarse en el lugar 16 del cuadro general de

la competencia nacional.

Los logros alcanzados por estos atletas son el resultado de un compromiso constante con el entrenamiento y la superación personal. Su desempeño en diversas disciplinas, como el atletismo, judo, baloncesto y lucha libre, demuestra la capacidad competitiva del estado frente a otros participantes a nivel nacional.

La entrega de estos apoyos fue ampliamente reconocida por Otoniel Carrillo, experimentado entrenador de atletismo en Nayarit, quien destacó la importancia del respaldo gubernamental al deporte.

PÁGINA 7A

Celebran vecinos inauguración de la calle Geranio

Tras años de abandono

Con luminarias y una parada de camiones, el alcalde Luis Munguía inauguró una vialidad clave para la delegación de Ixtapa



MERIDIANO | Puerto Vallarta

Ixtapa continúa renaciendo con obras de

calidad gracias al gobierno del bien, que este jueves dio un paso más en la transformación urbana de esta importante delegación con

la entrega de la calle Geranio, una vialidad estratégica que conecta puntos clave y que deja atrás años de abandono

PÁGINA 3A

Recibe Vallarta primer doble arribo de cruceros de octubre

Se trata del *Island Princess* y el *Caribbean Princess* que arribaron a los muelles 1 y 3 del Puerto

PÁGINA 4A

“Sayulita ya no será un pueblo olvidado”: Santana

El presidente de Bahía de Banderas dio el banderazo a la rehabilitación de la calle 23 de Marzo, la cual contempla empedrado ahogado y huellas de concreto, con una inversión de 5 millones de pesos

PÁGINA 5A

En el Pacífico Mexicano Prevén entre cinco y siete huracanes en octubre

“Octubre es el mes más peligroso para nuestra región porque las tormentas tienden a desarrollarse más y algunas a impactar tierra”, señaló el especialista

PÁGINA 6A

Con la Feria Ambiental

Celebra CUCosta el Día Mundial de los Animales

Estudiantes, profesores e investigadores participaron en este evento organizado por la Coordinación de Extensión, el cual contó con la presencia de asociaciones civiles y actividades de concientización



MERIDIANO | Puerto Vallarta

Con motivo del Día Mundial de los Animales, que se conmemora

el próximo 4 de octubre, el Centro Universitario de la Costa (CUCosta) de la Universidad de Guadalajara llevó a cabo la Feria Ambiental en el quiosco

universitario con la participación de diez asociaciones civiles dedicadas a la conservación ambiental.

PÁGINA 4A

Por obras del colector

Instalarán reductor de velocidad en el Libramiento

También se presentarán cierres viales intermitentes a partir del lunes 6 de octubre

MERIDIANO | Puerto Vallarta

Con el objetivo de proteger la salud, el medio ambiente y la imagen los vallartenses, SEPAL Vallarta avanza con los trabajos de rehabilitación del Colector Centro Norte en la calle Belice, en el tramo comprendido entre el Libramiento Luis Donald Colosio y Corregidora, así como entre Belice y Héroes de la Patria.



PÁGINA 7A

NUESTRAS PLUMAS:

Volantín

Salvador Cosío Gaona

Trump declara la guerra a los cárteles: una nueva etapa de confrontación entre México y Estados Unidos

El anuncio del presidente Donald Trump de que Estados Unidos se encuentra en un “conflicto armado” con los cárteles de la droga marca un punto de inflexión en la historia reciente de la relación bilateral entre México y su poderoso vecino del norte. No se trata de una declaración más dentro del estilo provocador y frontal del mandatario republicano, sino de un paso formal con implicaciones jurídicas, diplomáticas y militares que pueden transformar la naturaleza misma de la cooperación —y el enfrentamiento— en materia de seguridad regional.

Juan Alonso Romero

La vida del municipio en México

“Los expertos en los temas de gobierno, señalan que la opción correcta para el desarrollo de México, descansa en el municipio. Concebido en nuestro marco jurídico como la célula básica de la administración pública del país. Donde viven todos los habitantes de todos los estados de México. Siendo su territorio, en el que se demandan todos los servicios públicos y donde también se instala toda la infraestructura urbana, suburbana y rural de nuestra nación. La industria, el comercio, la agricultura, pesca, turismo y actividades productivas en general.”
¿ES NECESARIO?

Monitor Político

Julio Casillas Barajas

Lo más importante de la política esta semana

VAN RAPIDITAS...Israel intercepta flotilla de ayuda humanitaria rumbo a Gaza. Sheinbaum exige la reparación de los mexicanos que viajaban en ella. El Senado aprueba la reforma a la Ley de Amparo... con una reserva de último momento que pone en duda su constitucionalidad. Sheinbaum pide eliminarla.

PÁGINA 2A



VOLANTE

En la opinión de...

Trump declara la guerra a los cárteles: una nueva etapa de confrontación entre México y Estados Unidos

El anuncio del presidente Donald Trump de que Estados Unidos se encuentra en un "conflicto armado" con los cárteles de la droga marca un punto de inflexión en la historia reciente de la relación bilateral entre México y su poderoso vecino del norte. No se trata de una declaración más dentro del estilo provocador y frontal del mandatario republicano, sino de un paso formal con implicaciones jurídicas, diplomáticas y militares que pueden transformar la naturaleza misma de la cooperación —y el enfrentamiento— en materia de seguridad regional.

Según un memorando confidencial filtrado a medios internacionales como The New York Times, la cadena CBS y la agencia Reuters, la Casa Blanca ha decidido reconocer a los cárteles como "combatientes legales", una categoría reservada, en el derecho internacional, a actores armados no estatales involucrados en conflictos bélicos. Bajo esta designación, el gobierno estadounidense asume que tiene legitimidad para emplear la fuerza militar directa contra tales grupos, sin necesidad de recurrir a tratados de extradición ni a procesos judiciales ordinarios. Es, en los hechos, una declaración de guerra, aunque no lo diga con esas palabras.

El documento aparece apenas días después de los ataques ordenados por Washington contra tres embarcaciones en el Caribe, presuntamente utilizadas para el tráfico de cocaína. El Pentágono confirmó que los objetivos fueron destruidos mediante el uso de drones armados y que las acciones se llevaron a cabo bajo el marco de la "defensa nacional preventiva". La narrativa recuerda, en su esencia, la lógica de la "guerra global contra el terrorismo" emprendida tras el 11 de septiembre de 2001, cuando la administración Bush Jr. extendió la mano de hierro estadounidense más allá de sus fronteras con el argumento de salvaguardar su seguridad interna.

Trump, fiel a su estilo, no ha matizado sus palabras. En un discurso breve, aseguró que "los cárteles controlan territorios, desafían gobiernos y asesinan inocentes; no son delincuentes comunes, son enemigos de Estados Unidos". La afirmación, en apariencia contundente, plantea una pregunta inevitable: ¿qué lugar ocupa México en esta ecuación?

Desde hace décadas, la lucha contra el narcotráfico ha sido el terreno más delictivo de la relación bilateral. La Iniciativa Mérida, los operativos conjuntos y las tensiones por el tráfico de armas y dinero han tejido una madeja de intereses, presiones y desencuentros. Pero lo que ahora plantea Trump rompe con todos los precedentes. Si los cárteles son considerados "combatientes legales", entonces el territorio donde operan puede verse, bajo la óptica estadounidense, como "zona de conflicto". Y si esas zonas están en México, el riesgo es que Washington justifique intervenciones militares unilaterales bajo el argumento de la autodefensa.

No es un escenario hipotético. Ya durante su campaña de reelección, Trump había prometido "aniquilar a los cárteles en sus madrigueras" y "usar todos los medios disponibles para proteger a las familias estadounidenses de las drogas que vienen desde el sur". En aquel momento, sus palabras fueron vistas como parte de su habitual retórica nacionalista. Hoy, con este memorando, se convierten en política de Estado.

El gobierno mexicano ha respondido

con cautela, pero sin preocupación. Fuentes diplomáticas confirman que la Cancillería solicitó una explicación formal sobre el alcance del documento, mientras la Secretaría de la Defensa Nacional analiza sus implicaciones. En el discurso público, el presidente mexicano ha reiterado que México "no permitirá acciones militares extranjeras en su territorio", aunque evitó confrontar directamente a Trump. En la práctica, sin embargo, el margen de maniobra es estrecho: la dependencia comercial, la cooperación migratoria y el peso político del aliado del norte condicionan cualquier reacción.

El trasfondo de esta decisión también debe entenderse en clave electoral. Trump ha construido buena parte de su narrativa política en torno al concepto de "enemigo externo": los inmigrantes, China, los medios liberales, los demócratas "antipatriotas". En esta nueva etapa, los cárteles encajan perfectamente en ese molde. Conviertan la guerra contra las drogas en una guerra formal contra "enemigos armados" le permite repositionarse como un comandante fuerte, decidido y patriota, justo cuando su popularidad enfrenta los embates de una economía tensa y de divisiones internas en el Congreso.

Sin embargo, el riesgo de esta estrategia es mayúsculo. Militarizar el combate al narcotráfico sin considerar sus raíces sociales, económicas y culturales ha demostrado ser un fracaso en todas partes. América Latina lleva décadas sufriendo las consecuencias de políticas punitivas que solo multiplican la violencia y los abusos. Y si ahora Estados Unidos decide ampliar su operación a zonas armadas fuera de su territorio, se reaviva la sombra del intervencionismo, esa vieja herida latinoamericana que nunca termina de cicatrizar.

Es posible que Trump no busque una guerra abierta, sino ejercer presión para que México intensifique su combate a los cárteles bajo sus condiciones. Pero al declarar un "conflicto armado", ha cruzado una línea simbólica y jurídica que difícilmente podrá revertirse. Lo que antes era cooperación o "asistencia técnica" podría transformarse en vigilancia, intervención y control.

En el fondo, la medida refleja una verdad incómoda: Estados Unidos no ha podido resolver su propio problema interno de consumo, lavado de dinero y corrupción institucional que alimenta a los cárteles. Mientras siga existiendo una demanda descomunal de drogas y un sistema financiero que permite blanquear miles de millones de dólares, cualquier guerra declarada será apenas una puesta en escena. La violencia no se origina en los campos de amapola de Sinaloa ni en las costas de Michoacán, sino también en las calles de Chicago, Nueva York o Miami, donde cada consumidor sostiene la economía clandestina que dice combatir la Casa Blanca.

El desafío para México es enorme. No se trata solo de defender la soberanía, sino de replantear una estrategia integral que combine inteligencia, justicia y desarrollo. La guerra que propone Trump no es nuestra guerra, aunque nos toque de lleno. Si se acepta sin condiciones, México corre el riesgo de convertirse, otra vez, en teatro de operaciones ajenas donde las balas y los intereses extranjeros definen la agenda nacional. Si se enfrenta con firmeza y diplomacia, puede ser también la oportunidad de exigir respeto mutuo y corresponsabilidad.

Trump ha encendido una mecha que podría tener consecuencias impredecibles. Lo que empieza como un memorando puede derivar en incursiones armadas, sanciones o bloqueos. La historia enseña que, una vez que Estados Unidos se arroga el derecho de usar la fuerza en nombre de su seguridad, difícilmente se detiene ante fronteras ajenas. México debe actuar con prudencia, pero también con dignidad.

El narcotráfico es un problema real, doloroso y complejo. Pero su solución no puede construirse sobre la soberanía sobre la guerra unilateral. Si Trump convierte a los cárteles en enemigos de guerra, corre el riesgo de convertir también a México en un campo minado de tensiones diplomáticas. Y entonces, una vez más, la historia se repetirá: la violencia que se pretende erradicar cruzará las fronteras, no en dirección al sur, sino hacia el corazón mismo de la nación que la ha declarado.

Porque en esta guerra que Trump acaba de inaugurar, nadie saldrá indemne. Ni los gobiernos, ni los pueblos, ni las frágiles esperanzas de paz que aún resisten entre tanta pólvora y ambición.

Opinión: saltosca2@gmail.com @salvadorcorso1

La vida del municipio en México

Por Juan Alonso Romero



"Los expertos en los temas de gobierno, señalan que la opción correcta para el desarrollo de México, descansa en el municipio. Concebido en nuestro marco jurídico como la célula básica de la administración pública del país. Donde viven todos los habitantes de todos los estados de México. Siendo su territorio, en el que se demandan todos los servicios públicos y donde también se instala toda la infraestructura urbana, suburbana y rural de nuestra nación. La industria, el comercio, la agricultura, pesca, turismo y actividades productivas en general." Literatura sobre el tema.

- ANTECEDENTES**
- E**xpertos en la historia de México ven como un antecedente local el Capulí.
- Que fue una institución de los mexicas, la cual funcionó como una célula comunitaria.
- Teniendo autonomía y autogobierno.
- EL PRIMER AYUNTAMIENTO**
- El origen del municipio en México, surgió con la llegada de Hernán Cortés a las costas de Veracruz. Donde fundó en el año de 1519, el Ayuntamiento de la Vera Cruz. Institución que estableció para legalizar su intención de conquista de estas nuevas tierras.
- Quedándose esta forma de organización y de gobierno desde esa época vigente en nuestro territorio. Permaneciendo en nuestro sistema constitucional después de la independencia.
- En la Reforma, como en la Revolución Mexicana. Sancionado como célula básica del sistema administrativo y político de la nación, también en la constitución de 1917.
- LOS ESPECIALISTAS**
- Señalan los especialistas, que es importante que federación y estados, descentralicen varias de sus acciones y funciones en los municipios, eliminando trámites, tiempos y burocracia.
- Fortaleciendo las capacidades institucionales de los municipios del país.
- E igualmente su gestoría de recursos.
- Como también la participación ciudadana.
- Esta última en lo social.
 - En lo económico.
 - En lo ambiental.
 - Como en lo institucional.
- Convirtiendo de esta manera a los municipios en la vida diaria de México en una palanca importante de su mejora continua.
- Como un motor de su crecimiento.
- E igual de la economía local del municipio y del estado. Por lo tanto, también de la federación. E igualmente de las acciones de los emprendedores y de sus empresas.
- Impulsando a través de ellos, proyectos de corto, mediano y largo plazo.
- Para garantizar el bienestar social de su población.
- ESTO POSIBILITA**
- Una mejora importante en el manejo de los programas y acciones de salud.
- De educación en sus diferentes niveles.
 - Vivienda.
 - Seguridad social.
 - Empleo.
 - Equipamiento urbano.
 - Reducción de la marginación.
 - Como de la pobreza.
- Impulsando a los MiPymes creadoras de empleos, impuestos para los tres niveles de gobierno incremento del Producto Interno Bruto, como del crecimiento y desarrollo económico de la nación.
- Generando un aumento importante en la atracción de inversiones extranjeras directas.
- Inversiones nacionales complementarias.
- Así como la inversión pública federal y la de los estados.
- LA PLANIFICACIÓN**
- Esta ruta correcta de trabajo para fortalecer la vida municipal.
- Implica una mejor planificación de la federación y de los estados, tomando en cuenta las realidades de cada municipio.
- Para que mejoren los servicios públicos y equipamiento urbano para su población urbana y rural.
- Como para su producción en el campo, pesca, MiPymes, industria, turismo, minería, comunicaciones, conectividad y en otro tipo de actividades que su vocación geográfica les facilite.
- Esto se necesita hacer en este siglo XXI, ya. A la brevedad. A más corto plazo. Para quitarle a México su vocación de república federal, con manejo centralista. Como nos frenó y atrasa nuestro desarrollo.

MONITOR POLÍTICO

Por: Julio Casillas Barajas

Lo más importante de la política esta semana

VAN RAPIDITAS... Israel intercepta flotilla de ayuda humanitaria rumbo a Gaza. Sheinbaum exige la repatriación de los mexicanos que viajaban en ella. El Senado aprueba la reforma a la Ley de Amparo... con una reserva de último momento que pone en duda su constitucionalidad. Sheinbaum pide eliminarla.

Adán Augusto continúa en la polémica: N° Focus reveló omisiones en sus declaraciones patrimoniales. Seis activistas mexicanos detenidos en flotilla a Gaza: Sheinbaum exige repatriación inmediata

VAMOS AL GRANO

Sin saber las actualizaciones que en hay este tema, los diremos que la presidenta Claudia Sheinbaum pidió la repatriación inmediata de los mexicanos que participaron en la Flotilla Global Sumud, interceptada por el Ejército de Israel en aguas internacionales cuando llevaba ayuda humanitaria a Gaza. ¿Qué pasó? Los activistas mexicanos —Arin Medrano, Sol González, Carlos Pérez Osorio, Diego Vázquez, Ernesto Ledezma y Laura Vélez— viajaban con víveres, agua y fórmula para bebés. Israel detuvo a más de 400 personas en la operación; los mexicanos fueron trasladados al puerto de Ashdod y serían enviados al centro de detención de Keziet. La SRE confirmó que personal consular exige acceso inmediato y garantías de seguridad para los connacionales.

¿POR QUÉ IMPORTA?

Sheinbaum informó que envió cuatro cartas diplomáticas a Israel para exigir protección y repatriación de los activistas, pues aseguró que no cometieron ningún delito. Recordó que México fue de los primeros países en denunciar en la Haya la situación en Gaza y en reconocer oficialmente al Estado palestino. Trump ya presentó un plan de paz y reconstrucción para Gaza, que ha sido aceptado por Israel y países árabes de la región, aunque falta la respuesta de Hamás.

¿QUÉ SIGUE?

La Cancillería dará seguimiento directo y mantiene comunicación con familiares de los detenidos. Israel anunció que parte de los activistas serán enviados a Reino Unido y España entre el 6 y 7 de octubre.

REFORMA POLÍTICA

Senado aprueba cambios a la Ley de Amparo con cláusula retroactiva; Sheinbaum pide corregir. La propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum fue avalada por mayoría de Morena y sus aliados, pero de último momento se incorporó un transitorio que ordena que los amparos en trámite se resuelvan con las nuevas reglas. Tras un parlamento abierto con juristas, la reforma fue aprobada con modificaciones. Aunque su objetivo es agilizar el amparo, la reserva afectaría a cientos de miles de juicios que están en trámite. El amparo es un recurso legal que protege a las personas cuando sus derechos son violados por actos de autoridad o leyes que van contra la Constitución. Reacción presidencial: Sheinbaum aclaró que su iniciativa original no incluía ese transitorio y pidió a los diputados revisarlo. Recordó que la Constitución prohíbe retroactividad y que las leyes deben aplicarse solo a nuevos casos. La reserva choca directamente con el artículo 14 constitucional, el cual prohíbe la aplicación retroactiva de leyes que perjudiquen a una persona. La reforma moderniza el juicio de amparo y busca frenar "abusos" en materia fiscal y de lavado de

dinero: Reducir tiempos de resolución en tribunales. Congelar cuentas en casos de lavado hasta la resolución final. Evitar que amparos fiscales se prolonguen con suspensiones sucesivas. ¿Qué sigue? La reforma pasa a Diputados, que podrá modificar o mantener el dictamen. No será definitiva hasta su promulgación y publicación en el Diario Oficial.

EL 'GANADERO' ADÁN AUGUSTO EN EL OJO DEL HURACÁN: REVELAN RED MILLONARIA

Documentos oficiales revelados por N° Focus muestran que Adán Augusto López Hernández recibió 79 millones de pesos de empresas privadas entre 2023 y 2024 que no reportó en sus declaraciones patrimoniales. ¿Qué pasó? Los pagos fueron por "Servicios Profesionales", mientras López Hernández pasó de secretario de Gobernación a senador y precandidato presidencial. Se trata de empresas que fueron contratistas durante su gobierno en Tabasco, y una de ellas está señalada por el SAT como fantasma. ¿Por qué importa? El escándalo aumenta la presión política sobre el senador morenista, quien mantiene la coordinación parlamentaria de Morena pese al caso de Hernán Bermúdez. ¿Qué sigue? Sheinbaum pidió que "aclare lo que tenga que aclarar" y que se presenten denuncias si se detecta alguna irregularidad. López Hernández ofreció una conferencia para explicar su patrimonio e ingresos. El senador dijo que el dinero proviene de la venta de ganado, de sus actividades de notario y de herencias.

TREMENDO SUBIDÓN EL DE LAS ACCIONES DURANTE EL ÚLTIMO CIERRE DE GOBIERNO

¿Cuánto durará el cierre? Nadie sabe. En Kalshi hay 63% de probabilidad de que dure más de 10 días; 40% dice que más de 15 días. ¿Lo viste? Ya nos subimos a la moda de tomar en cuenta plataformas de predicción como termómetro. Como si fuera final de la Champions. ¿Por qué importa? Si exportas o trabajas en cadena de suministros, cada día extra de cierre en EE.UU. significa más riesgo de retrasos y costos financieros. Planes con huelga. Si inviertes, la historia dice que los cielos casi nunca tumban al S&P o al Dow. Respira (más o menos) tranquilo. Como ciudadano/a: lo que hoy parece un drama lejano en Washington, mañana puede ser la fila en la aduana, el vuelo retrasado o el pedido que no llegó a tiempo.

ARRANCA PLAN CONTRA PIRATERÍA DEL MUNDIAL

El gobierno andá planeando una reforma a la ley para bloquear ventas de productos no licenciados en los alrededores de los estadios durante el Mundial. No es en vano: FIFA ya registró 200 marcas y solo patrocinadores podrán vender los productos oficiales. Si tienes negocio: esto es claro: si vendes mercancía, o te licencias o te bajan; habrá decimoses, filtros en marketplaces y presión a retailers.

RESTAURANTES MEXICANOS EN EE. UU. PIERDEN HASTA 40%

Ocho meses de Trump endureciendo políticas han cambiado los hábitos de consumo de los migrantes. Ejemplo: Roberto's en Nevada cayó 40%; por que 90% de la clientela son mexicanos o simplemente dejaron de ir. Y así muchos. Peor tanto: ahora el gobierno gringo advirtió que desplazará agentes del ICE durante el Super Bowl donde actuará Bad Bunny. El miedo a redadas significa menos consumo a proveedores y menos empleo. Da el bajón, pero el tema es tan importante que no hay que perderle de vista.

VEREMOS Y DIREMOS.

Meridiano
Meridiano de Puerto Vallarta

Director Fundador
DR. DAVID ALFARO

Director
MOISÉS MADARIAGA
pameridiano@gmail.com

Director editorial
MILTON COLMENERAS
MERIDIANO PUERTO VALLARTA
Av. Francisco Villa #549, esquina con Mérida,
Col. Versalles, C.P. 48310 Puerto Vallarta, Jalisco.
Tel. 322.223.29.75

Publicación periódica autorizada. Registro de SE/DFP/ANEP
Nº87-1238-01. Cancellation No. 512579. Certificado de Libertad de
Tráfico 3378. Certificado de Libertad de Comercio 9603. Título notariado
por la SEP 1007-03. Sistema Internacional de Publicaciones Seriales
020299. ISSN 1600-0000. Impreso en México. ©MERIDIANO, S.A.
CANCILLERÍA 3242. Registro AMERIS 8299-03. Las colaboraciones
que tienen sus derechos reservados para el Meridiano. No hay
responsabilidad de los directores que acepten o publiquen en sus
edici6nes de cualquier tipo de anuncios, ni de sus contenidos. Todos los
derechos y contenidos de este periódico son de propiedad de Meridiano, S.A.
General de la distribución que aceptará los cambios. PUBLICACIONES EN UNA
Materia Registrada. Toda distribución en el estado de Nayarit y Puerto
Vallarta. Representación legal: M. A. MADARIAGA. C.P. 48310. Puerto
Vallarta, Jalisco. México. México S.A. de C.V. Lic. Salvador Ruiz. 11430. Col. del
Mito. 14800. C. Guzmán. Jalisco. México. C. P. 48310. Lic. Salvador
Ruiz. Club de periodistas de México. Fomento M. M. S.A. CDMX.
Alpizar S. de R. L. Oficinas: General, redacción y talleres.
Independencia 8270. C.P. 82700. Apaxtlan. Puerto Vallarta, Nayarit, México.

Tras años de abandono

Celebran vecinos inauguración de la calle Geranio

Con luminarias y una parada de camiones, el alcalde Luis Munguía inauguró una vialidad clave para la delegación de Ixtapa

MERIDIANO | Puerto Vallarta

Ixtapa continúa renaciendo con obras de calidad gracias al gobierno del bien, que este jueves dio un paso más en la transformación urbana de esta importante delegación con la entrega de la calle Geranio, una vialidad estratégica que conecta puntos clave y que deja atrás años de abandono.

El presidente municipal Luis Munguía González aseguró que estas acciones continuarán en Ixtapa y forman parte de un esfuerzo por recuperar lo que no se había atendido en más de 15 años. "Queremos decirles que este gobierno tiene un compromiso con esta delegación", afirmó, subrayando que ese compromiso se seguirá demostrando con obras de calidad en beneficio de las familias vallartenses.

El vecino Bernardo Cázares, originario de la delegación, expresó



su emoción y agradecimiento por este logro, confiando en que las mejoras no se detendrán. Por su parte el director de Infraestructura y Obra Pública, Edén Castillón, recordó que sus abuelos son de Ixtapa y señaló que para él tiene un valor especial contribuir directamente al desarrollo de su pueblo.

El director destacó que la

rehabilitación incluyó nuevas luminarias y una parada de camiones, infraestructura que dignifica el acceso para todas y todos. Finalmente, el alcalde Munguía reafirmó: "Este trabajo que estamos realizando es porque sabemos a quién nos debemos. El gobierno del bien le debe su respaldo a la gente, y por eso este gobierno es con la gente".



Fortalecen escuelas, familias y empresas los Barrios de Paz

Durante septiembre se reforzaron acciones contra la violencia en centros comunitarios, escuelas y negocios, con el respaldo del Instituto Municipal de la Mujer

MERIDIANO | Puerto Vallarta

El programa Barrios de Paz, que impulsa la prevención de la violencia de género, se fortaleció en septiembre en Puerto Vallarta, único municipio de Jalisco que participa en sus tres subvertientes. Estas actividades se llevaron a cabo en escuelas, empresas y centros de rehabilitación, gracias al trabajo conjunto del gobierno de Luis Munguía, por medio del Instituto Municipal de la Mujer, encabezado por Sarahy Hernández, y el Gobierno de Jalisco a través de la Secretaría de Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombres.

Con la vertiente Nos Movemos Seguras, se impartieron talleres en la Preparatoria Regional de la UDG módulo Puerto Vallarta e Ixtapa, la Secundaria Mixta Foránea Número 29 Margarita Lepe Jasso, el CONALEP y CECYTEJ de Ixtapa, donde participaron cientos de estudiantes reflexionando sobre el acoso callejero, la violencia

en el noviazgo y la violencia sexual. Además, más empresas de la ciudad se sumaron como puntos seguros, capacitando a su personal para brindar acompañamiento a mujeres en situación de riesgo.

En la primaria 21 de Marzo, la vertiente Educar para la Igualdad desarrolló cinco sesiones con niñas y niños para fortalecer el autocuidado y la prevención del abuso sexual infantil. De igual manera, más de 40 madres, padres y tutores participaron en talleres de crianza positiva,

reforzando el compromiso de prevenir violencias desde la familia.

Finalmente, la vertiente CREATH trabajó con 61 hombres mayores de 18 años en centros comunitarios y clínicas de rehabilitación, orientándolos hacia masculinidades libres de violencia. Con ello, Puerto Vallarta fortalece, a través de Barrios de Paz, su compromiso con la igualdad, el respeto a las mujeres y la construcción de una vida libre de violencia para todas y todos.



33 MIL TUKITENIS GRATIS

LA NIÑEZ VA GANANDO!





En Punta de Mita

Recorrió el Limpiatón el Nuevo Corral del Risco

"Venimos a poner al 100 este bonito pueblo, con güiros, con machetes, con arañas, con escobas, con todo el equipo necesario", destacó el alcalde Héctor Santana al encabezar esta jornada de limpieza



MERIDIANO | Bahía de Banderas

"Venimos a poner al 100 este bonito pueblo, con güiros, con machetes, con arañas, con escobas, con todo el equipo necesario, así que a darle con todo, porque en el gobierno de Bahía de Banderas, Estamos Hechos para Servir", expresó el alcalde al personal del ayuntamiento para iniciar la jornada.

Desde muy temprano cuando muchos apenas comenzaban su día, camiones y cuadrillas del H. XII Ayuntamiento ya estaban en

movimiento. Con un despliegue organizado, recorrieron las calles para levantar cacharos, muebles olvidados en patios y todo tipo de desechos que los vecinos sacaron con de sus hogares.

El Limpiatón es más que una campaña de limpieza, es una estrategia de prevención en la que todos sumamos. Al retirar los cacharos reducimos riesgos de enfermedades transmitidas por mosquitos, mejoramos la imagen urbana y, lo más importante, cuidamos la salud de nuestras familias.

La respuesta de los vecinos fue cálida y participativa. Muchos salieron a la calle para deshacerse de lo que ya no servía, y también para saludar, agradecer y sumarse al esfuerzo colectivo.

El programa Limpiatón seguirá recorriendo colonias y comunidades de Bahía de Banderas, con la convicción de construir un municipio más limpio, seguro y saludable para todos.

Celebra CUCosta el Día Mundial de los Animales

Estudiantes, profesores e investigadores participaron en este evento organizado por la Coordinación de Extensión, el cual contó con la presencia de asociaciones civiles y actividades de concienciación

MERIDIANO | Puerto Vallarta

Con motivo del Día Mundial de los Animales, que se conmemora el próximo 4 de octubre, el Centro Universitario de la Costa (CUCosta) de la Universidad de Guadalajara llevó a cabo la Feria Ambiental en el quiosco universitario, con la participación de diez asociaciones civiles dedicadas a la conservación ambiental.

Durante la inauguración, realizada el jueves 2 de octubre, Ignacio Serrano, del Programa de Educación Ambiental Colmena de la Coordinación de Extensión, agradeció a los asistentes por acercarse a los diversos temas de conservación de recursos naturales presentes en la región y destacó la importancia de fortalecer la educación ambiental entre la comunidad universitaria y el público en general.

Como parte de las actividades de la feria, los estudiantes de CUCosta que realizan su servicio social en la Coordinación de Extensión donaron a Ecología y Conservación de Ballenas (ECOBAC) una ballena jorobada elaborada con materiales reciclados, promoviendo la conciencia sobre el reciclaje y la protección de especies marinas.

Los visitantes también pudieron acercarse a proyectos de investigación de los estudiantes de Biología del CUCosta, como los desarrollados en el Laboratorio



de Calidad de Aguas y Acuicultura Experimental, el Laboratorio de Ecología, Paisaje y Sociedad y el Estudio de la Tortuga Casquito de Vallarta, permitiendo a la comunidad universitaria conocer los esfuerzos de conservación en la región.

Entre las asociaciones y colectivos participantes destacaron:

- ECOBAC, Ecología y Conservación de Ballenas
 - Estudiantes Conservando la Naturaleza, protección de tortugas terrestres y de agua dulce
 - Casquito de Vallarta, conservación de especies locales
 - El Cora, santuario de cocodrilos
 - Diversidad Taxonómica del Ensamble de Peces en la Cuenca del Río Ameca
 - CONANP, Islas Marietas y Parque Nacional
 - Santuario de las Guacamayas
 - Sierra El Cuale-Vallejo
 - Ecología Ambientalista del Ayuntamiento de Puerto Vallarta
- La Feria Ambiental resultó de gran interés para estudiantes, académicos y público en general, fortaleciendo la educación ambiental y el compromiso con la conservación de la biodiversidad en la región de la Costa.



Recibe Vallarta primer doble arribo de cruceros de octubre

Se trata del Island Princess y el Caribbean Princess que arribaron a los muelles 1 y 3 del Puerto

QUADRATÍN

Puerto Vallarta vivió este día su primer doble arribo del mes con la llegada de imponentes cruceros que atracaron de manera simultánea en la terminal marítima.

Se trata del Island Princess, de 290 metros de eslora, procedente de Huatulco, ocupó el Muelle 1, mientras que el Caribbean Princess, de 295

metros de eslora, proveniente de Los Ángeles, arribó al Muelle 3, generando una intensa jornada de movimiento turístico y actividad económica en la ciudad.

De acuerdo con la programación de la Administración del Sistema Portuario Nacional (Asipona), octubre será un mes especialmente activo para el turismo de cruceros en Puerto Vallarta, con un total de 20 arribos.

De estos, cinco serán dobles y diez sencillos, lo que garantiza una derrama económica significativa en restaurantes, comercios y servicios turísticos locales. Con este primer doble arribo, Puerto Vallarta reafirma su posición como uno de los destinos favoritos de la ruta del Pacífico mexicano para las principales navieras internacionales.

SÓLO EN OCTUBRE

Valora tu Vida



JARDINES DE SAN JUAN
FUNERARIA
PTQ. VALLARTA

EL MEJOR DESCUENTO DEL AÑO

Anticípate con una plan en:

• Velación • Cremación



Álica®

322 211 0221

Valido al 31/10/2025. Aplican Restricciones.

La tristeza persistente puede ser un signo de depresión.



Tu salud mental es importante.

¡En la Línea de la Vida queremos ayudarte!

800-911 2000 / 311 214 0101

f t i g gov.mx/salud

Gobierno de México

Salud

Seguros de Salud de México

LA NIÑEZ
VA GANANDO!



7

DOMOS
ESCOLARES

NUEVOS



Entrega Munguía 30 motocicletas al SEAPAL

Además el organismo dio continuidad a su programa de dotación de tinacos gratuitos en la delegación Ixtapa

MERIDIANO |
Puerto Vallarta

En un ambiente de cercanía con la gente, el alcalde Luis Munguía y el director general de SEAPAL Vallarta, Carlos Ruiz, encabezaron un evento en la delegación Ixtapa donde se entregaron 30 motocicletas para fortalecer el trabajo en campo de las áreas comerciales del organismo, al tiempo que se dio continuidad al programa *Tinacos PURA* con la dotación gratuita de 100 unidades a familias de la localidad.

El alcalde se mostró contento por cumplir más compromisos con esta delegación y anunció que pronto se inaugurará la obra de reoperación del Pozo 1 Ixtapa, que le dará autonomía a esta importante zona del municipio en materia de abasto, para seguir logrando la

estabilidad hídrica en todo el municipio.

Por su parte, Carlos Ruiz, director de SEAPAL Vallarta, agradeció al alcalde por la modernización del parque vehicular que permitirá optimizar la atención a los vallartenses. Asimismo, subrayó que el programa de tinacos tiene mucho sentido porque, aunque se realizan obras para garantizar mayor disponibilidad de agua, existen intermitencias por otros factores como fallas eléctricas o reparaciones en la red y con agua almacenada, las familias no sentirán esas interrupciones temporales.

Con estas acciones, el organismo operador y el gobierno municipal reafirman su compromiso de trabajar en dos frentes: por un lado, dotando de herramientas que permiten un mejor desempeño del personal en beneficio de la ciudadanía, y por otro, fortaleciendo



programas sociales que atienden de manera directa las necesidades básicas de las familias de Puerto Vallarta.



En el Pacífico Mexicano

Prevén entre cinco y siete huracanes en octubre

"Octubre es el mes más peligroso para nuestra región porque las tormentas tienden a desarrollarse más y algunas a impactar tierra", señaló el especialista

Quadratin

El mes de octubre es considerado el más activo para la formación de ciclones en el Pacífico Central Mexicano y, este 2025, no será la excepción, señaló Víctor Cornejo López, meteorólogo asesor del Consejo Científico de Protección Civil de la Bahía.

En ese sentido, el especialista advirtió que se prevé la formación de entre cinco y siete fenómenos tropicales que podrían acercarse a las costas mexicanas.

De acuerdo con los modelos climáticos, para esta región se estima una acumulación de entre 150 y 180 milímetros de lluvia durante el mes, lo que representa un incremento frente al promedio de 100 milímetros en años normales.

"El riesgo no está tanto en

cuántos ciclones se formen, sino en la trayectoria que tomen. Octubre es el mes más peligroso para nuestra región porque las tormentas tienden a desarrollarse más y algunas a impactar tierra", señaló el especialista. Hasta ahora, en el Pacífico Mexicano se han registrado siete tormentas tropicales, cuatro huracanes categoría 1, un huracán categoría 2, uno de categoría 3 y dos más categoría 4.

Cornejo explicó que los frentes fríos ya comienzan a interactuar con los ciclones, lo que puede provocar trayectorias erráticas y en algunos casos, acercarlos a territorio nacional. Aunque la probabilidad de que uno impacte directamente en la Bahía de Banderas es baja -de apenas 1 por ciento, recomendó a la población mantenerse atenta a los avisos de Protección Civil.



3 GALERÍAS VERTICALES NUEVAS

INVERSIÓN HISTÓRICA EN AGUA POTABLE
PARA QUE LLEGUE A TU HOGAR

LA NIÑEZ VA GANANDO!





En los Nacionales CONADE 2025

Impulsan con estímulos a medallistas de Nayarit

“Los padres también se sienten reconocidos. Ver que el gobierno valora el esfuerzo de sus hijos les da orgullo y esperanza para el futuro”, sostuvo el entrenador en atletismo Otoniel Carrillo

Fernando Ulloa Pérez

Atletas y entrenadores de Nayarit que conquistaron medallas de oro, plata y bronce en los recientes Nacionales CONADE 2025 recibieron estímulos económicos por parte del gobierno estatal, en un evento que busca fortalecer la motivación y el orgullo deportivo entre la juventud.

El gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero asistió al evento, que buscó destacar la dedicación y el esfuerzo de los deportistas. La delegación de Nayarit obtuvo 41 medallas de oro, 35 de plata y 36 de bronce, lo que le permitió ubicarse en el lugar 16 del cuadro general de la competencia nacional.

Los logros alcanzados por estos atletas son el resultado de un compromiso constante con el entrenamiento y la superación personal. Su desempeño en diversas disciplinas, como el atletismo, judo, baloncesto y lucha libre, demuestra la capacidad competitiva del estado frente a otros participantes a nivel nacional.

La entrega de estos apoyos fue ampliamente reconocida por Otoniel Carrillo, experimentado entrenador de atletismo en Nayarit, quien destacó la importancia del respaldo gubernamental al deporte. Carrillo enfatizó que, más allá del incentivo monetario, el reconocimiento fortalece la

moral de los jóvenes atletas para continuar representando con excelencia a Nayarit en competencias nacionales: “Los estímulos son importantes, pero lo más valioso es ver cómo los jóvenes se sienten impulsados a seguir dando lo mejor de sí por su estado”, expresó.

El entrenador también subrayó el compromiso de la administración actual con el desarrollo deportivo, manifestado en la inversión en infraestructura. Mencionó la construcción del Centro de Alto Rendimiento, ubicado estratégicamente detrás del Auditorio Amado Nervo en Tepic, así como la rehabilitación de la pista atlética en el municipio de Bahía de Banderas. “Estas obras benefician directamente a más de cien atletas que practican diversas disciplinas en esa región, lo que representa una motivación real para todos”, puntualizó.

El Centro de Alto Rendimiento (CAR) es una instalación diseñada para proporcionar a los deportistas de élite y promesas deportivas las condiciones óptimas para su preparación. Incluye áreas de entrenamiento especializado, gimnasios, consultorios médicos, áreas de recuperación y alojamiento, permitiendo un desarrollo integral y maximizando su potencial competitivo.

Finalmente, Otoniel Carrillo

afirmó que estos apoyos no solo generan orgullo en los atletas y sus entrenadores, sino también en las familias que diariamente respaldan el esfuerzo y la dedicación de los jóvenes deportistas. “Los padres también se sienten reconocidos. Ver que el gobierno valora el esfuerzo de sus hijos les da orgullo y esperanza para el futuro”, concluyó.

Los Nacionales CONADE, formalmente conocidos como la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE), son la máxima justa deportiva amateur de México. Este evento anual reúne a miles de atletas juveniles de todo el país en diversas disciplinas, sirviendo como plataforma para el desarrollo del talento deportivo y la detección de futuras promesas olímpicas. Originalmente llamados Olimpiada Nacional, cambiaron de nombre para reflejar su evolución y el enfoque en la formación de deportistas nacionales.



Celebran Jornada de Arborización en el Crucero de los Indios

El presidente de Bahía de Banderas, Héctor Santana, encabezó esta jornada que forma parte de su compromiso de construir un municipio más verde y sustentable

MERIDIANO | Bahía de Banderas

Con el compromiso de construir un municipio más verde y sustentable para las familias bahiaberenses, el presidente municipal de Bahía de Banderas, Héctor Santana, encabezó una jornada de obra en Arborización, en esta ocasión llevada a cabo en el Crucero de los Indios, donde acompañado de vecinos, funcionarios y jóvenes voluntarios sembró decenas de árboles.

Durante la actividad, el alcalde destacó la importancia de estas acciones al señalar que cada árbol representa vida y esperanza para las nuevas generaciones.

Posteriormente, en entrevista con medios de comunicación presentes, Héctor Santana dio a conocer avances importantes en distintos rubros de su administración. Informó que la segunda etapa de la Alberca Olímpica se busca realizar en coordinación con la Federación, además de construir

que ya se cuenta con suficiencia presupuestal para cinco nuevas techumbres en canchas deportivas de San Juan, San José, San Vicente, Valle Dorado y Tapachula, con el objetivo de que cada comunidad cuente con un espacio digno para la práctica deportiva. Asimismo, destacó el arranque de obra en la calle La Paz en San Juan de Abajo y la próxima entrega de la calle en San Pancho, además de iniciar en breve la licitación de un puente que conectará mejor a esa comunidad.

El presidente municipal agregó que se realizan trabajos de balizamiento y colocación de vialitas en la Cruz de Huanacaxtle con personal operativo del propio Ayuntamiento, además de preparar la ampliación hacia San Juan de Abajo. También señaló que se mantiene una buena comunicación estrecha con el MSS 33 para que Bahía de Banderas cuente con un Centro de Integración Infantil y una subdelegación que brinde mayor certeza y seguridad a los

trabajadores del municipio.

De igual forma, adelantó que se trabaja en la desincorporación de la Dirección de Servicios Públicos para convertirla en un Organismo Público Descentralizado, lo que permitirá mejorar salarios y condiciones laborales a los trabajadores operativos que diariamente dan resultados visibles en alumbrado, bacheo y limpieza.

De igual manera en el marco de este 1º de octubre, el alcalde recordó que esta fecha representa un día simbólico por el movimiento de transformación que inició con el presidente Andrés Manuel López Obrador y que hoy encabeza la Dra. Claudia Sheinbaum, subrayando que su gobierno seguirá guiándose por la honestidad, la transparencia y la cercanía con el pueblo. “Estamos llamados a gobernar con honestidad y resultados, condenando la corrupción y trabajando siempre de la mano con la gente”, puntualizó.



Estrena Vallarta sección de ofertas especiales

El nuevo catálogo en línea reúne promociones exclusivas de la hotelería local en una plataforma práctica para reservar fácilmente en el destino mismo tiempo que brinda a los turistas una herramienta práctica para descubrir promociones que se ajusten a sus preferencias y presupuesto.

MERIDIANO | Puerto Vallarta

Con el objetivo de facilitar a los viajeros el acceso a promociones y atractivos descuentos en hospedaje, el Fideicomiso de Turismo de Puerto Vallarta añadió a su sitio la nueva sección Ofertas Especiales, disponible en el portal oficial del destino.

Este espacio digital funge como un catálogo en línea que reúne en un solo sitio las mejores promociones de hoteles en Puerto Vallarta, lo que permite a los visitantes conocer la amplia variedad de alojamientos que ofrece el destino, comparar opciones y reservar de manera

sencillo y directa.

La sección Ofertas Especiales está diseñada para brindar beneficios tanto a los viajeros que planean sus próximas vacaciones como a los hoteles locales, al fortalecer su presencia en los canales digitales oficiales de promoción del destino.

Entre las ventajas que se pueden encontrar destacan tarifas preferenciales, descuentos por temporada, paquetes todo incluido y beneficios adicionales que hacen más atractiva la experiencia de hospedarse en Puerto Vallarta.

Con esta iniciativa, el Fideicomiso de Turismo reafirma su compromiso de impulsar la competitividad del destino, al

facilitar en el destino mismo tiempo que brinda a los turistas una herramienta práctica para descubrir promociones que se ajusten a sus preferencias y presupuesto.

Para acceder a ellas, visita <https://ofertas.especiales.visitapuertovallarta.com.mx/>, donde encontrarás descuentos en hospedaje, ofertas y valores agregados para disfrutar más de tu estancia.

Puerto Vallarta continúa consolidándose como uno de los destinos más completos de México, donde la hospitalidad, la diversidad de su oferta hotelera y sus atractivos naturales y culturales están al alcance de todos.



Por obras del colector

Instalarán reductor de velocidad en el Libramiento

También se presentarán cierres viales intermitentes a partir del lunes 6 de octubre

MERIDIANO | Puerto Vallarta

Con el objetivo de proteger la salud, el medio ambiente y la imagen los vallartenses, SEAPAL Vallarta avanza con los trabajos de rehabilitación del Colector Centro Norte en la calle Belice, en el tramo comprendido entre el Libramiento Luis Donaldo Colosio y Corregidora, así como entre Belice y Héroes de la Patria.

Como parte del proceso constructivo, a partir de las

8:00 p.m. de este viernes 3 de octubre, se colocará un reductor de velocidad que abarcará los cuatro carriles centrales del Libramiento, así como el carril lateral a la altura de la calle Belice. Dicho dispositivo permanecerá instalado durante un mes, por lo que se exhorta a automovilistas a conducir con precaución en la zona.

Adicionalmente, desde las 8:00 p.m. del lunes 6 de octubre y hasta las 2:00 p.m. del martes 7, se trabajará en la rehabilitación del primer tramo de tubería en el mismo cruce, por lo que será

necesario cerrar a la circulación vehicular el carril de baja velocidad en el sentido oriente - poniente del Libramiento, así como los carriles laterales.

SEAPAL Vallarta hace un llamado a la ciudadanía a tomar precauciones y anticipar sus tiempos de traslado y recuerda que esta obra es de gran importancia, ya que permitirá prevenir riesgos sanitarios y modernizar la columna vial del sistema de drenaje de la ciudad, con beneficios a largo plazo para todas las familias vallartenses.





SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA



VIOLENTÓMETRO

SÍ, LA VIOLENCIA TAMBIÉN SE MIDE

¡Necesitas ayuda profesional!

- Amenazar con objetos o armas
- Amenazar de muerte
- Forzar a una relación sexual
- Abuso sexual
- Violar
- Mutilar
- Asestar

¡Ten cuidado!
La violencia aumentará

- Bromas hirientes
- Chantaje
- Mentir, engaño
- Ignorar, ley del hielo
- Celar
- Culpar
- Descalificar
- Ridiculizar, Ofender
- Humillar en público
- Intimidar, amenazar
- Controlar, prohibir
- (Amistades, familiares, dinero, lugares, apariencia, actividades, celular, mails, y redes sociales)



¡Reacciona!
No te dejes destruir!

- Destruir artículos personales
- Manosear
- Caricias agresivas
- Golpear, jugarlo
- Pellicor, arañar
- Empujar, jalónear
- Cachetear
- Patotar
- Encerrar, aislar

¡No lo permitas!
Haz tu reporte al 9-1-1 o en denuncia anónima al 089




#ProtegerYServir

Aniversario

La Tradición de los Mejores Precios



CEBOLLA Blanca <p>3 unidades x 3 kilos por cliente \$24.75 / kg</p>	PAPA Blanca <p>3 unidades x 3 kilos por cliente \$32.90 / kg</p>	PIÑA Miel <p>3 unidades x 3 piezas por cliente \$29.90 / kg</p>	LECHUGA Romana <p>3 unidades x 1 pieza por cliente \$14.90 / Pz</p>	PULPA Larga de Res <p>3 unidades x 1 pieza por cliente \$187.90 / Kilo</p>	QUESOS Panelas Empacados <p>3 unidades x 2 unidades por cliente \$3.2</p>	PAKETAXO SABRITAS <p>4 unidades x 3 unidades por cliente \$4.3</p>
---	--	---	---	--	---	--

PURÉ Del Fuerte <p>3 unidades x 2 unidades por cliente \$3.24 / 90</p>	PASTA Yema <p>3 unidades x 2 unidades por cliente \$3.19 / 90</p>	CEREALES Kellogg's <p>2 unidades x 120 unidades por cliente \$2.120 / 90</p>	ATÚN Mazatón <p>2 unidades x 74 unidades por cliente \$2.74 / 90</p>	ACEITE Nutriol <p>2 unidades x 70 unidades por cliente \$2.70 / 90</p>	RECUERDA CANJEAR TUS PUNTOS PRIVILEGIO Y MONEDERO ELECTRÓNICO <p>VENCEN ESTE 31 DE OCT. 2025</p>
HARMONTEC Pantalla <p>2 unidades x 50 pulgadas por cliente \$5490.00</p>	VELADORAS (Excepto Automatizadas) <p>3 unidades x 30 unidades por cliente \$30.00</p>	TARROS Y TAZONES De Ceramica Gibson <p>3 unidades x 30 unidades por cliente \$30.00</p>	DETERGENTE MAS <p>3 unidades x 155 unidades por cliente \$155.90</p>	PAPEL HIGIENICO Kleenex <p>3 unidades x 29 unidades por cliente \$29.90</p>	

Frutas y Verduras

LIMÓN Pera sin semilla kilo \$28.90	AGUICATE Emvañado Pizca Escogido kilo \$29.90	MANZANA Roja Escogida kilo \$29.90	CALABAZA Americana kilo \$36.90
PEPINO Criollo Picudo kilo \$19.90	UVA Red Globe kilo \$79.90	MELÓN Chino kilo \$28.90	CHAYOTE San Egidio kilo \$24.90

Comida y Algo Más

ACEITE Comestible Vegetal Ley de 800ml \$2.50 / 90	ATÚN Dorado en agua con aceite de 30g \$2.22 / 90	CEREALES Kellogg's de 380g \$2.120 / 90	CHILES en rajas La Costeña de 1 litro \$3.72 / 90
ACEITE Comestible Vegetal Ave de 850ml \$28.90	MAYONESA Con Jugo de Limón Pilon McCormick de 507g \$58.90	PRODUCTO LÁCTEO Dupaack Natral de 1 litro \$46.90	PRODUCTO LÁCTEO UHT MAS Leche de 1 litro \$18.90
SALSA Tipo catsup Saborer de 370g \$17.50	SALSA De chile fresco EL PATO de 225g \$12.50	MAYONESA Best Foods de 867g \$114.90	SOPA Maruchan de 85g Camaron \$3.2

Salchichonería y Lácteos

SALCHICHINAS Empacadas Origen Mexicano \$120.90	YOGHURT Batido con Frutas y natural Yoplait de 1 kilo \$47.90
JAMÓN Tradicional para Chineses kilo \$69.90	IMITACIÓN Queso Chihuahua Imitación kilo \$96.90
JAMÓN De Pavo Kiri de 650g \$62.90	IMITACIÓN Queso Americano La Villa de 375g \$24.90
PECHUGA De pavo de 230g Virginia Fuel \$62.90	JUGO VERDE Green Smoothie pieza de 730g \$3.2

Todo Para Tu Fiesta

BEBIDAS Powerade ION4 Moras de 1L \$2.50 / 90	BOTANA Sabritas con Sal, Adobadas, Crema y Especies de 300g \$4.3	WHISKY CHINIS BUCHANAN'S 12 años Deluxe de 750ml \$790.00	WHISKY REGAL Extra de 750 ml \$890.00
CÓCTEL De Tomate Past de 950ml \$34.90	SERVILETA FANCY de 360 piezas \$29.90	BEBIDA Calibre Cooler de 300ml \$3.65	VINOS DE MESA de 750ml \$3.2

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

DEZMILLO De Res sin Hueso kilo \$229.90	POLLO Fresco Barchor Cortado en 8 piezas kilo \$67.90
CARNE Para Barbacoa de Res kilo \$209.90	CAMARON Chino Sin Cabeza kilo \$196.90
CARNE MOLIDA De Res Cualificada kilo \$108.50	PECHUGA Bola a grande kilo \$135.90
CARNE De puerco con asa kilo \$135.90	PASTEL DE LECHE Tradicional kilo \$134.90

Higiene y Belleza

SHAMPOO Pantene de 650ml \$2.179 / 90	DESODORANTE Arosel AXE de 100ml \$2.105 / 90	PANTALLA ADO P LED de 60" \$3.290
SHAMPOO Pantene de 650ml \$2.179 / 90	DESODORANTE Arosel AXE de 100ml \$2.105 / 90	PANTALLA ADO P LED de 60" \$3.290

Cuidado de la Ropa | Limpieza del Hogar | Baño y Recámara | Babylandia

SUAVIZANTE Libre enjuague Downy de 2.8L Floral, Intense Exótico, Sábana y Gentil, elegancia o Amanecer \$2.179 / 90	LIMPIADOR PINKO Multifusos para Baño, Fregadero, Fregadero, Fregadero, Fregadero \$24.90	PAPEL HIGIENICO Facial Quality de 350 HD con 4 pz \$26.90	PAÑAL Kiddees Extra Grande con 4 pz \$309.90
LIMPIADOR PINKO Multifusos para Baño, Fregadero, Fregadero, Fregadero \$24.90	PAPEL HIGIENICO BENDI MAX de 320 HD con 4 pz \$19.90	PAÑAL Kiddees Extra Grande con 4 pz \$174.50	PAÑAL Kiddees Ultra Grande con 4 pz \$174.50
LIMPIADOR PINKO Multifusos para Baño, Fregadero, Fregadero, Fregadero \$24.90	PAPEL HIGIENICO Petaló de 320 HD con 4 pz \$72.90	PAÑAL Kiddees Ultra Grande con 4 pz \$174.50	PAÑAL Kiddees Ultra Grande con 4 pz \$174.50
LIMPIADOR PINKO Multifusos para Baño, Fregadero, Fregadero, Fregadero \$24.90	COLCHÓN Riposo de 1.190.00	PAÑAL Kiddees Ultra Grande con 4 pz \$174.50	PAÑAL Kiddees Ultra Grande con 4 pz \$174.50

Mercancías Generales

MEZA de 1.190.00	MEZA de 1.190.00	MEZA de 1.190.00	MEZA de 1.190.00
MEZA de 1.190.00	MEZA de 1.190.00	MEZA de 1.190.00	MEZA de 1.190.00